
PV Assemblée Générale 

Saison 2019-2020
Le 18/09/2020

Présents : Nathalie Bonnet (Trésorière), Audrey Gieux (Présidente), Pascal Lelong (Secrétaire), 
Vincent Morel (Vice-président), Vanessa Pineau (Adhérente), Lucie Douillard (Adhérente)

Rapport moral

Covid-19
La municipalité sur injonction du gouvernement a dû fermer la salle Buxéria et la bibliothèque afin
de  faire  face  à  l’épidémie  de  Covid-19.  Depuis  la  semaine  du  16  mars,  date  de  début  du
confinement, toutes les activités de l’association ont été suspendues. 

Au moment du dé-confinement, l’association n’a pu reprendre ses activités car la salle Buxéria
était réquisitionnée par l’école, suite aux mesures sanitaires qui leurs ont été imposées en cette
période de pandémie. 

La saison s’est donc terminée prématurément, en dépit de notre volonté. 

Toutefois deux initiatives ont permis d’animer deux activités :

 Angeline la prof de Zumba a diffusé ses cours en vidéo sur Youtube et a mis en place des
cours virtuels en live, permettant ainsi à nos adhérents Zumba de continuer leur activité à
distance, jusqu’à la fin de la saison.

 Les cours de gym douce se sont déroulés en extérieur, à la ferme de la Péquinière, qui
nous a été gracieusement mise à disposition. 

Nous en profitons pour remercier  les chaleureusement,  de nous avoir  permis de continuer les
cours de Zumba et de Gym dans de bonnes conditions. 

Malheureusement pour les autres activités, il n’a pas été possible de continuer. Nous tenons à
nous excuser auprès de l’ensemble de nos adhérents pour ce désagrément.

Travaux de la salle Buxéria
Nous avons appris en décembre 2019 que la salle Buxéria allait fermer durant l’année 2020 pour
des travaux de réfection du toit et de désamiantage. Ces travaux ont débuté durant le mois de
juillet  2020  et  ont  malheureusement  pris  un  peu de  retard.  La salle  devrait  de  nouveau être
accessible fin septembre 2020, sous la condition où elle ne devrait pas fermer des suites d’une
deuxième vague de Covid-19.  Nous allons envoyer un mail  général à nos adhérents pour les
avertir de l’ouverture officielle de la nouvelle saison, dès qu’une date nous sera communiquée par
la mairie.
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Réception don
Durant le mois de janvier et de manière complètement inattendue, l’association de l’accueil de la
périscolaire nous a fait un don de 3000 €, suite à sa dissolution.

Nous n’avons pas encore réfléchi comment utiliser cette somme au sein de notre association et
l’avons mise de côté pour l’instant.

Pré-inscription et majoration de cotisation
Le 1er juillet, nous avons relancé le principe de pré-inscription pour la nouvelle saison 2020-2021
dans la salle de conseil municipal avec masque et gel hydro alcoolique. Cela a été un réel succès
puisque 48 inscriptions ont été enregistrées. Nous avons aussi gardé le principe de majoration de
la cotisation à 5€ afin d’inciter les personnes à s’inscrire le plus tôt possible, pour une meilleure
anticipation des créneaux sportifs et culturels à venir.

Bons de réduction Système U
Suite au Covid-19, le magasin Hyper U Vallet délivre ses bons de réduction de 5€ plus tard que
d’habitude, entre fin aout et début septembre. Il n’y aura pas de problème pour prendre en compte
ces bons de réduction au mois de septembre, en nous fournissant un nouveau chèque avec le
montant de cotisation déduit du montant des bons U. L’ancien chèque sera détruit par nos soins.
Pour rappel : nous acceptons 4 bons maximum par personne

Bureau
Nous sommes toujours à la recherche de membre(s) pour le bureau ; cette année nous étions 4
personnes et nous devons faire face pour la nouvelle saison au départ de Vincent Morel. Il a  fait
partie du bureau depuis la création de l’association, soit 7 ans. Merci à lui pour toutes ces années
au sein de l’association, pour son temps, son énergie, son implication et sa bonne humeur.

Ambiance
L’ambiance  au  sein  des  différents  créneaux  a  été  jusqu’au  confinement,  toujours  bonne  et
conviviale. Des repas ou des collations sont régulièrement organisés entre les adhérents (Futsal,
Badminton, zumba …)

Rapport d’activités
Cette année, nous étions 139 adhérents répartis de la manière suivante :

 47 adhérents sur le créneau Zumba adulte

 24 en Zumba kids

 20 personnes sur la nouvelle activité de gym douce, réparties sur 2 créneaux

 22 en futsal

 23 en badminton

 7 personnes sur le créneau photo

 4 personnes sur le nouveau créneau de coding (programmation créative)

Certains de nos adhérents, cumulant plusieurs activités …
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Statistiques

On peut constater que l’effectif est majoritairement féminin, et que la locomotive de 
l’association et le groupe de Zumba.
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Il y a clairement un déficit masculin, principalement sur les tranches d’âge 0-19, mais 
aussi 50-69. On manque d’une activité pour les ados et les seniors masculins.

L’effectif a été stable par rapport à la saison 2018-2019 (137 adhérents, +2).
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Une autre statistique est intéressante : il s’agit du nombre d’adhérents en provenance de
la Boissière du Doré : 85 

Le nombre d’adhérents extérieurs à la Boissière du Doré est de 54. Cela représente 39 %
et cela nous montre que l’association rayonne vraiment autour de la Boissière du Doré et
sur le Sud Loire principalement. Cela peut s’expliquer en partie par le fait que le montant
des cotisations est très raisonnable, notamment pour la Zumba.

Référents d’activité
Pour la bonne gestion des créneaux et donc de la vie de l’association, nous demandons,
comme les années précédentes, un référent pour chaque créneau. Il est le facilitateur de
lien et de communication avec le bureau, il ouvre et ferme la salle au besoin, et fait circuler
la clé pour le prochain créneau, il veille au respect du protocole Covid-19 mis en place

Calendrier du groupe photo
Cette anné, une fois de plus, le calendrier créé par le groupe photo a été un succès. Il a
été  sponsorisé  par  des  entreprises  et  associations  boissiérienne  a  été  distribué  à
l’ensemble des foyers de la commune. Le thème de cette année était  « les trésors de
campagne »

Facilitation des inscriptions
Le bureau s’est doté d’un nouvel  outil  de gestion informatique des adhérents,  afin de
faciliter le processus d’inscription et le suivi des adhésions.il a été testé pour la nouvelle
saison un pré-remplissage des inscriptions, ce qui a permis de faciliter les saisies, aussi
bien par les adhérents que par les membres du bureau.

ABACS / PV  AG 2019-2020                                          Page 5 sur 7



Toujours dans le but de faciliter et alléger le processus d’inscription, une nouvelle fiche
d’inscription recto-verso a été utilisée pour la nouvelle saison 2020-2021, ce qui  incite
aussi les personnes à moins gaspiller de papier.

Créneaux et cotisations
L’ensemble des créneaux seront repris pour la saison 2020/2021 et au mêmes horaires.

Les cotisations n’ont pas changé.

 Futsal / Badminton / Atelier photo / Coding 40 €

 Zumba adultes / Gym douce 105 €

 Zumba kids 65 €

Rapport financier
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Perspectives saison 2020/2021
 Continuité de l’ensemble des créneaux Badminton, Futsal, Zumba, Gym Douce, Photo et 

Coding tout en continuant d’améliorer, de progresser et de fédérer.

 Cette année, une personne nous a approché avec l’idée de monter un atelier couture. Nous
allons étudier avec elle la possibilité de créer ce nouveau créneau couture. Un beau projet 
en perspective.

 Étude d’un site internet, afin de mieux communiquer, et de rassembler en un endroit toutes 
les informations concernant les différentes activités ainsi que les documents à télécharger.

Si des adhérents souhaitent nous soumettre de nouvelles idées d’activité, ou ont des pistes pour 
améliorer les créneaux/activités, le bureau se fera un plaisir de les recevoir.

Election du conseil d’administration
 Principe : tous les membres du CA sont démissionnaires

 Trois membres démissionnaires se représentent : Audrey Gieux, Nathalie Bonnet et 
Pascal Lelong 

 Un membre ne se représentent pas : Vincent Morel
 Deux nouveaux membres se présentent : Lucie Douillard, Vanessa Pineau

 Vote.
 Le nouveau conseil d’administration est élu à l’unanimité de l’assemblée générale

En voici la composition :
Nathalie BONNET, Lucie Douillard, Audrey Gieux, Pascal LELONG, Vanessa Pineau

Le CA se retrouve en fin d'assemblée générale pour définir le bureau : 
▪ Conformément aux statuts : 1 président.e, 1 vice président.e, 1 trésorier.e, 1 

secrétaire.

Il en résulte :
▪ Présidente => Audrey Gieux
▪ Vice-Présidente => Vanessa Pineau
▪ Trésorière => Nathalie BONNET
▪ Secrétaire=> Pascal LELONG
▪ Membre du bureau => Lucie Douillard
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